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自衛隊を選んだ理由 
 幼い頃から船が大好きで、その中でも護衛艦に憧れて海上自衛隊を 
選びました。 

 

入隊する前不安に感じたこと 
 自分の体力で訓練についていけるか不安でしたが、段階的に体力 
がついていくように訓練されていくので、心配いりません。 

 

後輩へのメッセージ 
 自衛隊は体力が無いと入れない、教官方が厳しいと思っている人が
いるかもしれませんが、入隊時はそれほど体力が無くても大丈夫ですし、
教官方は丁寧に自衛隊の基礎を教えてくれます。訓練の時など厳しい 
ときもありますが、普段はとても優しいので心配いりません。 

海上自衛隊呉基地所属 

古川 友貴さん 
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